

# Week-end "Découverte du massif du Sancy » 27 et 28 septembre 2014

## Compte-rendu

L'ASCET Tarn et Garonne a proposé aux adhérents de la région Midi-Pyrénées un week-end à la découverte du massif du Sancy. 35 personnes sont présentes à ce déplacement de 2 jours, le samedi 27 et dimanche 28 septembre 2014.

Le samedi, après le petit déjeuner proposé par l'ASCET, notre petit groupe arrive à Murat-le-Quaire pour la visite du scénomusée « La Toinette et Julien ». Alchimie entre le musée et le théâtre, la technologie et la magie, l'histoire qui nous est racontée par Toinette et Julien porte sur la vie de famille, le travail à la ferme et le passé des habitants de la vallée de la fin du XIXe siècle à nos jours. A midi, sous un soleil magnifique, le groupe se retrouve à la table du restaurant « Le cellier Muratois », où nous attendent de belles assiettes garnies de charcuteries et de fromages de la région. L'après-midi, nous faisons route vers le château de Murol. Grâce à notre guide Bogdan, passionné et passionnant de par son récit et ses anecdotes, nous découvrons les secrets de la forteresse, des familles qui y ont vécu et de son architecture.

En fin d'après-midi, chacun prend ses quartiers au centre d'hébergement « Le Grand Panorama » situé en bordure du lac de Chambon-sur-Lac. Balade autour du lac pour certains et pétanque pour d'autres, tout le monde se détend à sa façon avant l'apéritif et le passage à table. Après un repas gargantuesque, tout le monde regagne sa chambre pour une bonne nuit de repos.

Le dimanche matin, nous nous rendons à Saint-Nectaire pour une visite des fontaines pétrifiantes, visite insolite souterraine pour découvrir la fabrication d'objet d'art grâce aux mystères de l'eau et de la pétrification.

A 10h30, nous avons rendez-vous avec Catherine pour une visite guidée de l'église romane de Saint-Nectaire, une des 5 églises majeures d'Auvergne.

La pause déjeuner se passe à la ferme auberge de Bellonte dans le hameau de Farges où nous avons pu manger leur spécialité « la Phonsoulette » patates arrosées de Saint-Nectaire fondu accompagnées d'une saucisse au chou grillée.

Dans l'après-midi, tout le monde se retrouve aux mystères de Farges pour un voyage au fil des siècles à travers 4 grottes grâce à un spectacle de sons et lumières et pour découvrir, également, une cave d'affinage de Saint-Nectaire.

Après un passage à la boutique du site, tout le monde prend le chemin du bus pour un retour sur Montauban.

Chargé de souvenirs, autant culturels... que fromagers, chacun des participants se donne rendez-vous à la prochaine sortie organisée par la section culture de l'ASCET 82

La section culture de l'ASCET 82